

こもれび

R. 3 1月号

津島高校 総務課

1月 行事予定

1	金	元日	17	日	
2	土		18	月	3年生学年末考査発表
3	日		19	火	校内マラソン大会前健康診断(14:00～)
4	月		20	水	交通安全登校指導 思春期保健講座(3年6限)
5	火		21	木	人権・同和教育HR活動(3年6限)
6	水		22	金	第3回実用英語技能検定(一次)
7	木	授業料・校納金口座振替日	23	土	ベネッセ総合学力テスト 進路マップ実力診断・基礎力診断テスト(1・2年)
8	金	始業式 課題テスト 身だしなみ指導 各種委員会	24	日	全商簿記実務検定
9	土		25	月	3年生学年末考査1日目
10	日		26	火	3年生学年末考査2日目 租税教室(2年6限)
11	月	成人の日	27	水	3年生学年末考査3日目 漢字テスト⑬
12	火	3年生家庭学習時間調査(~28日)	28	木	3年生学年末考査4日目
13	水	漢字テスト⑫ 年金セミナー(3年6限)	29	金	3年生学年末考査5日目 3年生学年集会(考査終了後)
14	木	人権デー⑧ 身だしなみ再指導締切	30	土	大学入学共通テスト(~31日) 県学力テスト(1・2年)
15	金	全校集会	31	日	全商情報処理検定
16	土				

あけましておめでとうございます！

新しい年、令和3年が始まりました。今回は1・2年生から「令和3年の抱負」を寄せてもらいました。何人かの人の抱負を紹介します。協力してくれた皆さんありがとうございました。

☆「小さな努力は、大きな結果へ」(2年)

☆「勉強を頑張って成績を上げ、自分の進路希望を叶える」(2年)

☆「部活で全国大会出場」(2年)

☆「津高の伝統を引き継ぎ、いろいろな人と関わっていきたい」(1年)

☆「資格を取りたい」(1年)

☆「マラソン大会 6km 23分を切る」(1年)

新しい年が良い年になるよう願っています。今年もよろしくお祈りします。

『オワリ、ハジマリ』

第3学年主任 成田 千景

2020年春、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために取られた臨時休校措置が解除され、いよいよ新年度がなんとか始まったと思った途端、再び4月20日から一斉休校となりました。この新型コロナウイルスに悩まされた今年度、生徒はこの間、家庭における自宅待機を強いられ、授業を始めとして学校行事や部活動等、様々な学校における活動が制限された中で不安や悔しさを抱えたまま先の見通しが見つからない日々を過ごした事と思われまます。

そして5月。分散登校を経て学校は再開しました。3年生の生徒たちは、自分の将来を決める大切な時期に、このような未曾有の非常事態となり、進路決定のための準備に後れを取ってしまうのではないかと感じていたと思います。また、どのように準備を進めていけばよいのかわからず、一人で悩んでいたかもしれません。

しかし、休校解除後、その失った時間を取り戻すかのように、津島高校の先生方と生徒が一丸となって、ほぼ例年通りの日程で就職指導が行われました。御協力いただいた先生方に本当に感謝をしています。そして何よりも、その生徒たちを家庭で支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。生徒たちは自分の進路決定のためによく頑張りました。コロナ禍における困難をものともせず、冷静に進路実現のために熱心に努力しました。

休校の影響で例年よりも短くなった夏休みに行われた就職講座では、生徒たちは休むことなく参加し、暑い中何度も何度も書き直しをして立派な履歴書を完成させました。2学期に入ってから、進学する生徒の試験も徐々に始まり、ひと月遅れとなった就職試験を受ける生徒とともに、毎日放課後遅くまで面接練習に臨みました。面接練習では、校長先生をはじめとして全ての先生方との面接練習を何度も行い、本番さながらの緊張感を体験することができました。こうした大きなプレッシャーの中で生徒たちは粘り強く取り組みさらに成長しました。

こうして今、3年生の生徒たちは『オワリ』の時を迎えています。また、本校は来年度から宇和島東高等学校の分校となり、今年はその新しいスタートをきる年となります。「今の3年生が最後の『愛媛県立津島高等学校』の卒業生となる。」そう考えるとやるせない思いではありますが『オワリからハジマリ』につながる昨年一年を、3年生の生徒たちは、コロナ禍をものともせず、走りぬきました。様々な行事ではリーダーとして学校をまとめ、後輩たちのよき手本となってくれました。彼らのこの3年間の一つ一つの頑張りが今の津島高校を創ってくれています。来年度から『分校』となる本校ですが、その伝統を受け継いだ後輩たちが『津島分校』をさらに盛り上げていってくれると確信しています。本当に、津島高校は素晴らしい学校です。『オワリからのハジマリ』来年度もさらに様々なことにチャレンジしていく学校として努力し続けたいと思います。そして、保護者の皆様をはじめ、地域の方に応援していただける学校になっていければと思っています。